
En tant qu’hospitalière, je m’apprête à effectuer mon 4e pèlerinage à Lourdes. 

L’hospitalité est une grande famille où chacun a sa place. Nous sommes présents à Lourdes, 
pour accompagner, aider, soulager, choyer les personnes malades, âgées ou handicapées. Une 
semaine au service et à l’écoute de son prochain. 

Lourdes c’est aussi aller à la rencontre de Marie et mettre nos pas dans les pas de Bernadette 
afin de faire grandir notre foi et de nous rapprocher de son fils Jésus. 

Il y a à Lourdes une atmosphère très particulière, dès l’arrivée, l’émotion vous étreint et vous 
submerge. Autour de nous les viages rayonnent, il y a des sourires, de l’amour, des échanges 
profonds ou silencieux, des regards expressifs… 

C’est un lieu qui nous porte, qui nous enveloppe, un lieu où le difficile devient facile, un lieu où 
l’espérance efface le désespoir, un lieu où la foi remplace le doute, un lieu où la joie remplace la 
tristesse, un lieu où la lumière remplace l’obscurité. 

Toutes ces émotions sont vécues très intensément au cours des célébrations, telles que la 
procession malariale, ou la messe internationlae qui rassemble plus de 15 000  personnes. P 

Priant dans toutes les langues… 

Lourdes ne se raconte pas… Il se vit. 

Alors, humblement, je vous invite à rejoindre cette grande famile qu’est l’Hospitalité Notre 
Dame de Lourdes. 

Un membre de l’Hospitalité Notre Dame de Lourdes 


